
Pièces 5 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 10492

Prix 915 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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En exclusivité  chez kw, très belle  maison neuve jumelé d'angle de 145 M²,  alliant

confort,  luxe  et  tranquillité  et  fonctionnalité  dans  un  environnement

exceptionnellement  au  calme  à  opio  à  proximité  immédiate  du  golf  et  des

commodités. Cette propriété de standing, édifié sur un terrain de 600 M², avec des

frais  de  notaire  réduits,  une  opportunité  à  saisir  rapidement.  Description  de  la

propriété  :  rez-de-jardin  :  salon  et  salle  à  manger  spacieux  avec  cuisine  ouverte,

dans  un  cadre  éLégant  et  accueillant.  Master  bedroom  avec  salle  de  bains

attenante, offrant intimité et confort. Cellier, ...

Four-bedroom house with terrace - near nice for sale: located in the small town of

opio (06650), this four-bedroom house offers a total living area of 145 m² and is set

on 600 m² of grounds. It comprises a fully-fitted kitchen and four bedrooms. On top

of this: two bathrooms. The property boasts a terrace, great for making the most of

sunny  days.  This  is  a  semi-detached  house.  Owners  will  have  the  use  of  two

parking  spaces  and  a  garage.  Preschools,  elementary  and  junior  high  schools

(école  maternelle  mistral,  école  éLémentaire  la  tour  d'opio  and collège  le  pré  des

roures) can be found less ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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